

ABSTRAKSI

ANNA MARIA, Program Sarjana 1 (S1) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Wiraraja Sumenep, **IMPLEMENTASI PERATURAN DAERAH NOMOR 02 TAHUN 2013 TENTANG PEDOMAN PEMBENTUKAN LEMBAGA KEMASYARAKATAN KELURAHAN (Studi Di Kelurahan Kepanjin)** dengan Dosen Pembimbing I SACHLAN EFFENDI dan MOH. SAID sebagai Dosen Pembimbing II

Lembaga kemasyarakatan mempunyai peran penting dalam kehidupan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat, agar diperoleh keteraturan dan integrasi dalam masyarakat. Kelurahan Kepanjin Kecamatan Kota Sumenep dalam mengimplementasikan Peraturan Daerah Kabupaten Sumenep Nomor 02 Tahun 2013, Kelurahan Kepanjin telah membentuk Lembaga Kemasyarakatan RT, RW, PKK, Karang Taruna. Dalam pembentukannya telah berstruktur dengan tepat maupun dalam kepengurusannya,

Permasalahan yang diteliti dalam skripsi ini adalah Bagaimanakah Implementasi Peraturan Daerah Nomor 02 Tahun 2013 tentang Pedoman Pembentukan Lembaga Kemasyarakatan Kelurahan di Kelurahan Kepanjin, sedangkan tujuan penelitian Untuk mengetahui Implementasi Peraturan Daerah Nomor 02 Tahun 2013 tentang Pedoman Pembentukan Lembaga Kemasyarakatan Kelurahan di Kelurahan Kepanjin

Penelitian yang bersifat kualitatif, yang menjadi fokus penelitian yaitu a. Tahap interpretasi, b. Tahap Pengorganisasian, c Tahap Aplikasi, Subjek penelitian ini informan kunci, utama dan pendukung, teknik pengumpulan data interview, observasi dan dokumentasi, dengan analisa data dengan pendekatan reduksi data dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan Kelurahan Kepanjin, dalam mengimplementasikan Peraturan Daerah Kabupaten Sumenep Nomor 2 Tahun 2013 tentang Pedoman Pembentukan Lembaga Kemasyarakatan Kelurahan, dimana Kelurahan Kepanjin Kecamatan Kota Sumenep telah mampu dalam mengimplementasikan peraturan dimaksud, dengan telah terbentuknya Lembaga Kemasyarakatan Kelurahan sebanyak 13 RT dan 4 RW dan TP. PKK Kelurahan, sehingga tatanan pemerintahan kelurahan lengkap dan tepat.

Kesimpulan menunjukkan Kelurahan Kepanjin Kecamatan Kota Sumenep mampu mengimplementasikan Peraturan Daerah Nomor 02 Tahun 2013 tentang Pembentukan Lembaga Kemasyarakatan Kelurahan.

Kata kunci : Perda No. 02 Tahun 2013, Lembaga Kemasyarakatan Kelurahan